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議　題

№ 委員名 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答

１ A委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要

２ B委員 あり

伝統的な社会教育団体が多く含ま
れており、今後も活動を継続して
いくために必要な補助金であると
考えます。補助金の流れについて
も資料が添付されており、透明性
の観点からも問題無いと思いま
す。

不要 なし 不要 なし 不要

３ C委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要

4 D委員 あり

「鎌ケ谷市スカウト連絡協議会」
は会員数３団体１４９人とありま
す。少子化、部活動、塾、サーク
ル等、色々な環境変化がある中、
ボーイスカウト、ガールスカウト
の人数は、前年比（又は、ここ２
～３年間）で、減少していますか
増加していますか。令和４年度及
び令和５年度の補助金が変わって
いないのでお尋ねします。 要

   令和4年度は３団体の合計で１４９
人となっております。
   令和３年度は１２７人となってお
り、会員数が２２人の増となっている
ことから、概ね微増と考えておりま
す。

あり

図書館業務は多岐にわたる大変ご
苦労の多い内容かと思います。今
回の一連の報告は、その活動状況
を解りやすく解説したもので、身
近な存在として、図書館の役割等
が理解できました。

不要 なし 不要

5 E委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要

6 F委員 なし 不要 なし 不要 あり

図書館のＩＴ化事業について、すべて「無料」
で提供しなくても良いのではと思います。導入
するには費用は必ずかかります。利用者は年間
会費で利用するでも良いと思いました。「無
料」だと簡単に考えますが、会費を払うと利用
することを考え、結果内容が良ければ口コミで
広がるかもしれません。

要

　公立図書館の役割の一つとし
て、幅広い資料を収集し、それら
をすべての市民が活用できる学び
の場を提供することがありますの
で、公費により利用しやすい環境
を整える必要があると考えており
ます。
　しかしながら、図書館のＩＴ化
事業の導入には、多額の経費が必
要となりますので、導入の目的や
効果をしっかりと検証しながら進
めてまいります。

7 G委員 あり

以前も提案させていただきました
が、鎌ケ谷市芸術文化協会への補
助金が会員数（1,150人）のわ
りには少ないと感じています。市
の予算の枠があると思いますし、
対象事業等（６項目）あります
が、令和5年度団体要望額が６項
目合算で230,000円と記入に
なっています。出来れば6項目の
一つ一つの団体要望額を教えてい
ただけたらと思っています。（１
項目ごとの金額です）

要

   芸術文化関係団体等活動補助金につ
きまして、例年、鎌ケ谷市芸術文化協
会から補助金の要望書をご提出いただ
いております。要望額230,000円の
内訳は次のとおりです。

①芸術祭32,000円
②定期演奏会61,000円
③オータムコンサート61,000円
④合唱講習会36,000円
⑤研修会10,000円
⑥会報誌発行30,000円

なし 不要 なし 不要

議題（１）協議事項
ア　令和５年度社会教育関係団体に対する補助金交付について

議題（２）報告事項
ア　審議会等出席状況について

議題（３）その他



議　題

№ 委員名 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答 意見 意　見　等
回答
の要

回　　答

議題（１）協議事項
ア　令和５年度社会教育関係団体に対する補助金交付について

議題（２）報告事項
ア　審議会等出席状況について

議題（３）その他

8 H委員 あり

この数年コロナの為に書面による
会議になり残念です。社会教育関
係団体への補助金についても団体
からの直接の報告が聞けないのが
残念です。例年同額の補助金の配
分になっていますが、これで良い
のか判断の基準がわかりません。
各団体が活動するに当たり、具体
的にどの位かかるのか、監査の方
はわかると思いますので意見がき
きたいです。活動費用に対して補
助金はわずかでしょうが、役に
立っていると思いますので、各団
体の方の意見が知りたいです。

要

   各団体からは、要望書提出の際に事
業ごとの計画書と併せて収支の計画書
も提出していただいており、補助金の
使途についても確認をしております。
また、事業計画や前年度実績報告によ
り繰越額や支出内容から補助金が適正
か精査しております。
　なお、公金ですので、透明性や公平
性が求められるということもございま
すので、趣旨や効果が団体の目的に合
致するか否かを審査し、委員の皆さま
にご意見を伺うものでございますが、
補助金の金額に対しての是非を問うも
のではございませんので、ご了解くだ
さい。

なし

良くまとまった報告書をありがと
うございます。出席者の方々は、
お疲れ様でした。

不要 あり

令和５年度東葛飾地区社会教育委員・社会教育
関係者合同研修会について
①鎌ケ谷市の文化・スポーツ施設の見学
〇鎌ケ谷市体育館の活用状況・総合グランド
〇中央学習文化センター・きらりホールなど
②海上自衛隊基地見学
週何回か鎌ケ谷市の上空を飛行している対潜哨
戒機P3Cの中も見てみたい。国の防衛費５年で
４３兆円をめぐる議論について考える参考にし
たい。習志野市などは、自衛隊見学をやってい
ると思う。

要

　来年度実施予定の当該研修会開
催場所については、東葛飾地区関
係者からのご意見も伺うため、必
ずしもご希望に添えない場合もご
ざいますが、委員のご意見も踏ま
え、検討してまいります。

9 I委員 あり

毎年、補助金の交付先が変わらな
いようですが、新規の申請者が出
てこないのでしょうか。補助金の
交付先に対する広報活動が必要の
ように思います。

要

　今年度に補助金交付要望書の提出が
ありました団体は、昨年度と同様の団
体でありました。
　また、周知方法ですが、鎌ケ谷市補
助金等交付規則及び鎌ケ谷市補助金等
交付要綱につきましては、市のホーム
ページからも閲覧をすることが可能で
す。しかし、補助金交付に関しまして
は、補助対象事業が定められており、
すべての団体に該当するということで
はありません。そのため、窓口等でお
問合せがあった場合に該当事業や経費
などについて丁寧に説明を行っており
ます。

なし 不要 なし 不要

10 J委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要

11 K委員 なし 不要 なし 不要 あり

東葛飾地区社会教育委員・社会教育関係者合同
研修会について
関係者の負担、社会への利益還元を考えると、
必ずしも必要であるとは認識していない。慣習
を打破することは難しいであろうが、再考の余
地はあると考える。

要

　頂戴しましたご意見は真摯に受
け止め、貴重なご意見として承り
ます。今後の市の研修会につきま
しては、委員のご意見も踏まえ、
内容について精査してまいりま
す。
　なお、当該研修会につきまして
は、東葛飾地区社会教育連絡協議
会が主催しており、東葛飾地区管
内の委員及び職員の連携、社会教
育に関する知見を広げる目的で開
催しているものでございますの
で、ご理解ください。

12 L委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要

13 M委員 なし 不要 なし 不要 なし 不要


